

Destacan victoria venezolana en Panamericano de softbol



Caracas, 26 sep (RHC) La selección masculina de softbol de Venezuela volvió a su país tras agenciarse el título del X Campeonato Panamericano de la disciplina, que se celebró en República Dominicana.

En la última jornada, los softbolistas venezolanos jugaron tres partidos y vencieron las referidas pugnas a México (4-2) a Estados Unidos (5-4) y por el título a Argentina (9-2), reseñaron medios nacionales.

En declaraciones tras el juego decisivo, el capitán de la selección, Jorge Lima, destacó el arrojo y la confianza que demostraron los jugadores en el certamen.

'Nosotros estamos hechos de un corazón de hierro y lo logramos creyendo en nosotros', dijo Lima, según publicó la multinacional Telesur en su cuenta en la red social Twitter.

Con el triunfo en Santo Domingo, Venezuela acaparó una de las cinco plazas para los próximos Juegos Centroamericanos y del Caribe y los Juegos Panamericanos Barranquilla 2018, refiere una nota del portal deportivo Líder.

De acuerdo con la prensa especializada, Cuba, México, Guatemala y Bahamas ganaron los restantes cuatro cupos para el evento de Colombia.

Asimismo se conoció que los equipos clasificados para los Juegos Panamericanos Lima 2019 son Argentina, Venezuela, Estados Unidos, México y Cuba.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/142475-destacan-victoria-venezolana-en-panamericano-de-softbol>



Radio Habana Cuba